

L'Escarène

## La future crèche opérationnelle pour la rentrée 2012

lundi 10 janvier 2011

« C'est un grand jour pour L'Escarène. Le projet que vient de concrétiser la communauté de communes est attendu depuis fort longtemps. Il s'inscrit parfaitement dans l'aménagement du plateau de la gare, autour du futur pôle multimodal, sur un espace qui a déjà accueilli la gendarmerie, la caserne des pompiers, le collège, le gymnase et, bientôt, la salle des fêtes. » C'est ainsi que le maire Pierre Donadey a exprimé sa satisfaction auprès des élus communautaires et communaux, et des entreprises, récemment, lors de la signature des marchés.

### Une opération à 1,5 million d'euros

La structure multi-accueil aura une capacité de 25 places, soit 30 à 35 enfants (lire par ailleurs). Les places sont réparties entre les bébés (8), les moyens (8) et les



Les élus ont signé avec les entreprises les différents marchés d'appels d'offres pour la construction de la crèche de l'Escarène.

(Photo J.-P.B)

grands (9). Cette crèche aura la particularité de disposer d'un espace bureau et salle d'accueil pour les permanences du médecin de protection maternelle et infantile (PMI), d'où un travail de coopération entre la

PMI et la crèche nettement facilité. Coût de l'opération : 1485 635 € HT. Le financement est supporté par la CAF pour 250 000 €, et le conseil général pour 461 400 €. La participation de l'Etat n'est pas encore déterminée.

C'est le premier projet engagé sur la commune qui s'ajoute à ceux qu'elle réalise elle-même. Il sera prolongé par une salle de spectacle. Je tiens à remercier tous les partenaires, dont la commission d'appels d'offres, pour la finalisation de tous ces projets. »

Le conseiller général Noël Albin a, pour sa part, précisé : « Avec cette crèche, 130 places seront disponibles en septembre 2012 pour tout le pays des Paillons, ce qui représente environ 200 enfants. C'est un beau challenge que nous menons à terme et de nouveaux services à la population. » Ouverture prévue en septembre 2012.

JEAN-PIERRE BELLOMIA

### Crèche et PMI

La structure comprend trois unités (bébés, moyens grands), une salle polyvalente et d'activités psychomotrices, des locaux pour la protection maternelle et infantile (PMI), des locaux pour les services (cuisine, linge, buanderie...) pour les rangements et des parties extérieures aménagées en jardin et préau. Le bâtiment est de plain-pied, situé sur le plateau de la gare en bordure de la RD 2566 à proximité immédiate des moyens de transports, train, lignes de bus et parking véhicules.

### 130 places disponibles en septembre 2012

Francis Tujague, président de la communauté de communes des Paillons, a fait le point sur la situation : « Début 2011, la communauté aura investi 13,5 millions d'euros dans plusieurs réalisations structurantes à Drap, Blausasc, Berre-les-Alpes, L'Escarène et Contes.